



Aus Anlass der Lutherdekade lädt der Männerkreis der Luthergemeinde Bruchsal die Gemeinde ein zu einem Vortragsabend mit Kirchenrat Wolfgang Brjanzew. Er spricht im Rahmen des Themenjahres 2014 „Reformation und Politik“ über das Thema

„Darf Kirche politisch sein?“

Ist das „klare politische Wort“ der Kirche erforderlich oder soll die Kirche sich aus der Politik heraushalten? Dieser Frage widmet sich der Vortrag.

Wann: 10. September 2014, 19.30 Uhr

**Wo: Saal der Luthergemeinde Bruchsal,
Luisenstr. 3**

Herzliche Einladung an alle interessierten Männer und Frauen in Bruchsal und Umgebung!